

# DELIK HUKUM

## Jarak Bukan Halangan, Dandim Jayawijaya Kunjungi Koramil 1702-05/Benawa

Nandar - [KOTAJAYAPURA.DELIKHUKUM.ID](http://KOTAJAYAPURA.DELIKHUKUM.ID)

Nov 6, 2024 - 14:35



Wamena - Setelah resmi memegang Tongkat Komando sebagai Komandan Kodim 1702/Jayawijaya, Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., didampingi Ketua Persit KCK Kodim 1702/Jayawijaya Ny. Stella Aditya Papilaya, melanjutkan agenda kunjungan kerja ke Koramil 1702-05/Benawa, Jumat (01/11/2024).

Dengan menempuh perjalanan 10 jam, agenda kali ini Dandim melaksanakan

kunker ke Koramil terjauh jajaran Kodim 1702/Jayawijaya, kegiatan ini bertujuan untuk memperkuat hubungan antara pimpinan dan prajurit, mengawasi pelaksanaan tugas, serta memberikan motivasi dan arahan langsung kepada personel di lapangan.

Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., mengatakan dengan adanya kegiatan kunker ini diharapkan tercipta kedekatan dan komunikasi yang baik antara Dandim dengan anggota Koramil dan keluarga hingga dapat meningkatkan rasa kekeluargaan yang dapat mendukung dalam pelaksanaan tugas sehari-hari yang senantiasa memerlukan sinergitas dari seluruh pihak yang terkait.

“Tetap menjaga kesehatan, keharmonisan dalam berumah tangga dan bijak dalam bermedsos serta mengajak anggotanya untuk bekerja sama dalam melaksanakan tugas-tugas pokok sebagai TNI dengan penuh rasa tanggung jawab dan keikhlasan,” ujar Dandim.

Lanjutnya Dandim menambahkan bahwa seluruh anggota Koramil jajaran Kodim 1702/Jayawijaya agar semakin meningkatkan sinergitas bersama Polri, aparaturnya pemerintah setempat dan semua elemen yang ada di wilayah binaan.

“Bagi anggota Babinsa di harapkan bisa menguasai wilayah binaannya karena Babinsa merupakan ujung tombak satuan terdepan. Selalu Jalin silaturahmi dengan warga, para tokoh-tokoh masyarakat dan instansi yang ada di wilayah binaannya agar kemandirian TNI dengan rakyat tetap terjaga dengan baik,” imbuhnya.

Letkol Arh Reza Ch. A. Mamoribo, S.E., M.Han., juga mengingatkan jelang Pilkada agar para prajurit tetap konsisten menjaga netralitas TNI dan profesionalisme sebagai prajurit.

“Jelang Pilkada kita ini gampang di sorot walaupun kita tidak melakukan hal-hal yang negatif. Pesan saya jangan sampai kita terjebak dan pandai membaca situasi, selalu bersinergi dengan instansi terkait, tugas pokok kita dalam Pilkada ini ialah mengawal berjalannya Pilkada agar tetap aman, kondusif dan sukses” tegas Dandim.